



## Pressemitteilung

8. Februar 2016

**Die Fans des FC Bayern Basketball unterstützen mit der Aktion „Dunk Dein Pfand“ die Arbeit der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München - AKM.**

**Passend zum Tag der Kinderhospizarbeit am 10. Februar, startete am 1. Februar im Audi Dome die neue Fan-Aktion „DUNK DEIN PFAND!“. Unter diesem Motto haben Audi Dome-Besucher nun bei allen Heimspielen des FCBB die Möglichkeit, ihr Becherpfand in Höhe von zwei Euro zu spenden und somit die Arbeit der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München-AKM zu unterstützen. Das AKM betreut bayernweit über 150 Familien mit lebensbedrohlich schwersterkrankte Kindern. Da Kinderhospizarbeit in Deutschland lediglich zu 20 Prozent von Krankenkassen gefördert wird, muss die Stiftung jährlich über 800.000 Euro an Spenden einnehmen.**

Seit Januar 2015 unterstützt der FC Bayern Basketball die Arbeit der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München-AKM. Der Bundesligist konnte im vergangenen Jahr durch verschiedene Aktionen bereits 10.000 Euro für die Arbeit des AKM sammeln. Mit „Dunk Dein Pfand“ haben nun auch die Fans die Gelegenheit zu helfen, denn das gespendete Pfand geht zu 100 Prozent an die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München – AKM.

„Mit vielen kleinen Beträgen kann Großes passieren“, weiß Stiftungsgründerin Christine Bronner und erklärt: „Wenn bei einem Heimspiel 4.000 Menschen ihr Pfand spenden, kann eine betroffene Familie über ein Jahr lang von uns betreut werden.“ Die gemeinnützige Einrichtung betreut Familien mit lebensbedrohlich und schwersterkrankten Un-, Neugeborenen, Kindern, Jugendlichen oder jungen Erwachsenen. „Wir arbeiten seit nun mehr einem Jahr mit der Stiftung AKM zusammen und haben in dieser Zeit erfahren, welche bemerkenswerte Arbeit dort geleistet wird“, weiß FCBB-Geschäftsführer Volker Stix zu berichten. Für ihre ambitionierten Vorhaben und Hilfsprojekte ist die Stiftung allerdings dringend auf Spendengelder angewiesen.

"Wir sind sicher, dass unsere Fans die Möglichkeit gerne wahrnehmen werden, die Arbeit der Stiftung auf diese einfache und unkomplizierte Art und Weise zu unterstützen", so Stix – auch anlässlich des Tags der Kinderhospizarbeit.

Bitte spenden Sie an:

Liga Bank München IBAN DE59 7509 0300 0002 4001 03 / BIC GENODEF1M05